Maisons &

APPARTEMENTS
=2 S0 A
Pieces 3 Pieces
Superficie 67 m2
Référence 666V6217A
Prix 259 000 €

La Seyne-sur-Mer
Appartement a vendre (83500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres bel appartement donnant sur le port de la Seyne sur Mer! Joliment rénové, cet
appartement se situe au 4éme étage (sans ascenseur) dans un batiment a pied de
tous les restaurants, cafés et boutiques! Derriere la porte d'entrée se trouve un
appartement lumineux et agréable. Il est constitué d'une entrée qui donne sur le
séjour (avec mezzanine) et la cuisine ouverte (entrée/séjour et cuisine font 45 m2),
une belle salle d'eau avec wc et machine a laver et 2 chambres (9.32 et 7.86 m2).
Le séjour donne acces a un long balcon avec une vue magnifique sur le port.

L'appartement a été isolé lors ...

Very nice apartment overlooking the port of Seyne sur Mer! Nicely renovated, this
apartment is located on the 5th floor (no elevator) in a building within walking
distance of all restaurants, cafes and shops! It consists of an entrance which opens
onto the living room and the open kitchen (entrance/living room and kitchen = 45
m2), a beautiful bathroom with toilet and washing machine and 2 bedrooms (9.32
and 7.86 m2). The living room gives access to a long balcony with a magnificent
view of the port. The apartment was insulated during the renovation (walls and

roof). A shuttle leaves the port ...

SCANDIMMO
143 boulevard René Cassin - 06410 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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